

Compte-rendu de la réunion TAD du 20 avril 2018

Présents : André, Pietro, Marie-Claire, Giuseppe, Antoine

1. Prochaine réunion : le 25 mai à 18h30 (lieu soit chez Hélène, soit chez Antoine).
2. Quid de la Constituante, suite à la décision du CC du 17 mars.

Après évocation de 6 scénarios possibles et discussion, nous prenons les deux décisions suivantes :

* Dans un premier temps, nous abandonnons l'idée d'organiser une assemblée centrée sur l'organisation interne de TAC et nous maintenons uniquement l'organisation de l'assemblée centrée sur la finalité de TAC ;

* Nous serons présents aux futures réunions du CC (sauf André) pour y insuffler notre vision de la démocratie délibérative (et aussi faire abandonner cette idée d'un référendum suite à l'assemblée sur la finalité de TAC).

3. Quelles méthodes d'intelligence collectives ?

André souligne le fait qu'il faut distinguer les METHODES et l'ESPRIT.

Nous proposons de rencontrer une personne spécialiste qui pourra nous proposer la méthode qui convient le mieux à notre projet, qui favorisera le mieux le débat autour de notre proposition. Antoine contacte COLLECTIV-A et propose une rencontre. Marie-Claire, André et Antoine sont intéressés (en fonction du moment). JP et Hélène sont évidemment les bienvenus. Nous voudrions déjà avoir une idée d'organisation et de budget pour notre prochaine réunion.

4. Retour sur l'AG de TAC de novembre. André signale que cette AG a soulevé bcp d'interpellations sur la démocratie et sur l'organisation interne de TAC. Une suite de cette AG est prévue le 28 avril au Pianofabriek à St-Gilles afin de faire des propositions concrètes.

Si cela vous dit, n'hésitez pas à vous y rendre pour faire part de notre projet de délibération autour de la finalité...

5. Rappel : une formation centrée sur l'expérience du village de Saillans existe.